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Уходящий 2011 год был для всех нас важным, насыщенным и результативным. 
Мы проводили научные конференции, презентации, выставки, деловые и твор-
ческие встречи, спортивные соревнования, участвовали в городских, российских  
и зарубежных проектах и фестивалях. Наши студенты становились победителями,  
лауреатами многочисленных конкурсов, добивались высоких спортивных результатов. 

Следующий год будет для нас особенным – СПбГАСУ исполнится 180 лет! Юбилейный год станет 
не только большим праздником для студентов, преподавателей и сотрудников, но и важной вехой 
истории университета, смотром сил перед дальнейшей работой. Нам предстоит продолжить работу  
по улучшению организации учебного процесса и научно-исследовательской работы, повышению каче-
ства образования, которое должно соответствовать европейским и мировым стандартам, и обратить 
особое внимание на привлечение выпускников к научно-педагогической деятельности.

Новый год – это не просто начало нового отсчета дней в календаре, это новые надежды и победы. 
Я верю, что он явит для каждого из нас новые горизонты профессиональных достижений  

и личного успеха!
Благодарю всех за самоотверженную работу на благо вуза!

Желаю студентам и коллегам, чтобы все заботы и трудности остались в году уходящем!
Крепкого здоровья, счастья и благополучия!

Счастливого Нового года!

Ректор Е. И. Рыбнов, 
д.э.н., проф. 

Сам праздник – это малое. Не жалейте време-
ни на украшение квартиры и ёлки, на поиски 
подарков и бенгальских свечей, а главное – на 
подпись и отправку открыток! Ведь каждый 
Новый год должен быть самым лучшим!

Марина КожевниКова,
аспирантка СПбГаСУ

Что значит Новый год для каждого из нас? 
Этот вопрос пришел мне в голову в самый разгар 
рабочего дня, в первую неделю декабря, когда я, 
мельком взглянув в окно, увидела привычный 
дождь и зеленую траву на футбольном поле Суво-
ровского училища, находящегося напротив.

Мысли, как рой пчел, крутились в голове. 
Что теперь значит этот праздник в моей жизни? 
Воспоминания начали  всплывать одно за другим 
в моей голове. Детский сад, где Новый год был 
чем-то грандиозным и долгожданным, а на утро 
под елкой всегда были самые лучшие в мире 
подарки. Школа, где ты так же готовишься к 
школьному балу, подписываешь открытки и по-
купаешь подарки. А вот последние несколько лет 
этот праздник наступал слишком неожиданно и 
слишком быстро…

Новый семестр, новый курс, и, вот тебе, – 
уже и Новый Год! Ощущение приближающегося 
торжества с  бесконечными зачетами, экзаменами 
и курсовиками стало куда-то пропадать. И конец 

года ознаменовывался лишь новогодней рекламой 
Coca-Cola и гирляндами на Невском.

Планы появлялись лишь в последние дни 
уходящего года, так же, как и подарки. Так из чего 
же складывается Новый год? Елки, мандаринов и 
боя курантов?

Нет, этот праздник намного объемней, чем 
просто оливье и подарки. Новый год – это празд-
ничное настроение, это ожидание чуда! На самом 
деле, стыдно признать, но уже второй год, во всей 
этой рутине  работы, отчетов, зачетов, экзаменов, 
возлагаю роль елки на мой любимый домашний 
фикус…

В этом году ну совсем ничего не измени- 
лось – снова ёлка-фикус, снова подарки не ку-
плены, снова планов на мини-отпуск нет. Из всех 
новинок – только то, что за окном снег заменился 
дождем. Но ведь это не главное, правда?

Совсем неважно, есть ли снег, как украшена 
елка, если она вообще есть… Самое главное – это 
ожидание праздника, чуда, и близкие люди рядом. 

Что такое Новый год?
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Лариса Кадыровна Курбанова

27 декабря 2011 года – день рождения  
старшего преподавателя кафедры геодезии  

Ларисы Кадыровны Курбановой.

Поздравляем с юбилеем!

С Новым КвН-годом!

Игорь николаевич ФомИн Сергей владимирович СЕмЕнЦов
16 января 2012 года 60-летний юбилей отметит кандидат 
военных наук, доцент кафедры геодезии Игорь Николаевич 
Фомин.

2 января 2012 года исполняется 60 лет со дня рождения 
доктора архитектуры, профессора кафедры реставра-

ции и реконструкции архитектурного наследия СПбГАСУ 
Сергея Владимировича Семенцова. 

несомненная и весомая заслуга 
юбиляра.

После переезда в Ленинград Ла-
риса Кадыровна работала ведущим 
геодезистом в Балтийской строитель-
ной компании, осуществляла геоде-
зическое обеспечение строительства 
жилых и промышленных зданий 
(объектов), в т. ч. и Ладожского 
вокзала.

С 2009 г. Лариса Кадыровна  
работает в нашем Университете на 
кафедре геодезии, на ведущем фа-
культете – ПГС. Ее самое большое 
увлечение – летняя геодезическая 
практика, в ходе которой обобщаются 
все полученные студентами теоре-
тические знания и практические 
навыки, и решаются комплексные 
задачи, свойственные геодезии как 
народно-хозяйственному разделу. 
Теодолитная съемка местности, 

тории, в том числе и нулевого 
меридиана, делая один шаг 
через который, можно перейти 
из Восточного полушария в За-
падное. Очень впечатляющие 
снимки. 

Игорь Николаевич посто-
янно находится в творческом и 
научном поиске. Активно уча-
ствует в работе Российского Ге-
ографического общества (сек-
ция «Геодезия»). Лично под-
готовил трех кандидатов наук. 
Постоянный активный участ-
ник ежегодных научных кон-
ференций профессионально-
преподавательского состава 
Университета. Также руко-
водит научной работой сту-
дентов, чему посвящена его 
статья  по организации научно-
исследовательской деятельно-
сти студентов (2009 г.)

Имеет более 50 научных и 
учебных работ, в том числе как 
по совершенствованию учеб-
ного процесса – «Опыт работы 
преподавателей по внедрению  
новых образовательных техно-
логий», так и непосредственно 
по специальности — «Приме-
нение геодезических методов 
в практике архитектурных 
объектов».

Последние его работы, вы-
полненные в ходе летней геоде-
зической практики, посвящены 
вопросам организации и про-
ведения архитектурных съемок 
Ледового дворца спорта.

В жизни Игорь Николаевич 
весьма скромен, не имеет вред-
ных привычек. Свое будущее  
связывает со своим внуком 
Алексеем, серьезно уверяя, 
что подготовит из него гео-
дезиста и обязательно доведет 
его до его пенсии. Нам, его 
коллегам, остается только в это 
верить и желать свершения его 
желаний.

Коллектив кафедры вы-
ражает глубокую признатель-
ность Игорю Николаевичу за 
его плодотворную работу, за 
поддержание хорошей твор-
ческой и деловой атмосферы в 
коллективе, желает ему крепко-
го здоровья, бодрости духа, со-
хранения активного интереса, 
увлеченности своей работой 
и успехов во всех начинаниях. 
Так держать!
С искренними поздравлениями 

и глубокой благодарностью, 
коллектив кафедры геодезии

богатейшую практику гео-
дезических работ в условиях 
горно-таежной местности. 
Естественным путем повы-
шения профессиональной под-
готовки явилось обучение в 
аспирантуре академии, а затем 
успешная защита кандидатской 
диссертации, присвоение уче-
ного звания – доцент и педаго-
гическая работа в должности 
старшего преподавателя, за-
местителя начальника кафедры 
Военной Артиллерийской ака-
демии. Воинское звание Игоря 
Николаевича – полковник. На-
гражден правительственными 
наградами.

С 2004 года Игорь Нико-
лаевич преподает на кафедре 
геодезии нашего Университета. 
Много лет он был заместите-
лем заведующего кафедрой по 
научной работе, заместителем 
председателя и секретарем  
секции «Геодезия» ежегодной 
научной конференции про-
фессоров, преподавателей, на-
учных работников, инженеров 
и аспирантов Университета. 
Является членом редакционно-
издательского совета и Ученого 
советов ГС и ЖКХ.

В преподавательский дея-
тельности умело и целенаправ-
ленно реализует свой богатый 
практический опыт. Читае-
мые дисциплины: инженерная 
геодезия, основы геодезии и 
архитектурной фотограмме-
трии. Любимый факультет –  
архитектурный, поэтому все 
расчетно-графические работы 
его студентов отличаются вы-
соким графическим качеством 
их исполнения. Качество обу-
чения достигается повышен-
ной требовательностью Игоря 
Николаевича, его эрудицией, 
компетенцией и личным обая-
нием. И неслучайно педагоги 
кафедры отмечают, что самые 
воспитанные и просто кра-
сивые студенты обучаются у 
Игоря Николаевича.

Все его занятия очень увле-
кательные, сопровождаются 
практическими рекоменда-
циями не только по вопросам 
геодезии, но и по жизненным 
ситуациям, что и вызывает глу-
бокое уважение студентов. Он 
не только талантливый педагог, 
но и человек разнообразных 
интересов, увлекается фото-
графией. Всем известны его 
снимки Гринвичской обсерва-

Вот 
и на нашей 

улице праздник! 
После длительной че-

реды мужских юбилеев, 
ярким событием в жизни кафедры 
геодезии стал юбилей старшего 
преподавателя, опытного педагога, 
умелого практика и просто обая-
тельной женщины Ларисы Кады-
ровны Курбановой.

Геодезии невозможно научить-
ся по книгам в тиши кабинетов.  
У нее – не женское лицо. Полевые 
работы связаны с инструменталь-
ными измерениями, проводимыми 
при любой погоде, с длительными 
бездорожными переходами и во-
обще со многими бытовыми неу-
добствами. Но при этом, конечный 
результат должен быть получен с 
миллиметровой точностью, от-
личаться полнотой и изяществом. 
Поэтому женщина-геодезист – яв-
ление достаточно редкое. И все при-

сутствующие на торжественном 
заседании кафедры отметили, что 

«Лариса Кадыровна – настоящий 
геодезист». Такая оценка многого 
стоит!

Свой путь в геодезию Лариса 
Кадыровна начала с поступления 
в Московский государственный 
открытый университет (бывший  
заочный Политехнический ин-
ститут)  на очень уникальную 
специальность – горный инженер-
маркшейдер.

После окончания университета 
(1982 г.) работала по специаль-
ности в северных районах Якутии;  
в краю, где в ту пору развернулось 
мощное освоение земных богатств, 
коими сейчас славится этот край. 
Работала топографом-геодезистом 
в геологоразведочной экспедиции 
в верховьях реки Яна, инженером-
маркшейдером при строительстве 
объектов горно-обогатительной 
продукции, одним словом – там, где 
было нужно и сложно. И в том факте, 
что нынешняя Якутия превратилась 
в край алмазов, золота и газа – есть 

Лариса Кадыров-
на высоко ценится  
в коллективе не толь-
ко как опытный пе-
дагог, но и как чело-
век открытой души, 
умеющей создавать  
и поддерживать хо-
рошее настроение, 
что и характерно для 
прекрасной женщины  
в период ее расцвета.

Кафедра выража-
ет самую искреннюю 
признательность Ла-
рисе Кадыровне за 
ее высокий вклад в 

учебный и воспитательный про-
цесс, желает ей крепкого здоровья, 
счастья, семейного благополучия! 

«Геодезия – на всю жизнь!» – 
это Ваш девиз, уважаемая Лариса 
Кадыровна. Так пусть он будет для 
Вас путеводной звездой!

С искренними поздравлениями  
и глубокой благодарностью, 
коллектив кафедры геодезии

разбивка дорожных  
и инженерных трасc, 
измерение деформации 
зданий и сооружений 
и т. д.

Это самый познава-
тельный этап обучения 
студентов. И здесь на-
прашивается аналогия 
со шлифовкой алмаза, 
которым и является студент на ко-
нечной стадии обучения геодезии.  
И студенты весьма благодарны свое-
му педагогу, ощущая на себе его 
умение простыми словами изложить 
суть процесса, практически про-
демонстрировать элементы съемки. 
Понимают они и то, что Лариса Кады-
ровна бывает излишне требователь-
ной (как им кажется). В полной мере 
они оценят работу своего педагога 
при самостоятельной работе.

Игорь Николаевич родил-
ся в Ленинграде. Окончив 
478 среднюю школу, он по-
ступил в 1-е артиллерийское 
высшее командное училище 
им. Красного Октября на 
очень уникальную специ-
альность – артиллерийская 
инструментальная разведка 
(АИР). Ее предназначение 
заключается в определении 
местоположения и коорди-
нат объектов противника 
в условиях его активного 
противодействия, с высокой 
точностью, с широким при-
менением всех возможных 
технических средств развед-
ки (звуковой,  радиотехни-
ческой, оптической, а также 
воздушного фотографирова-
ния). И, конечно, в ее основу 
заложены классические за-
дачи геодезии. А специали-
сты АИРовцы заслуженно 
считаются элитой военной 
геодезии.

После окончания высшего 
училища (1974 г.) Игорь Ни-
колаевич получил назначение 
в Заполярье, где практически 
организовывал работу средств 
инструментальной разведки в 
условиях полярной ночи, 
низких температур и других 
аномальных условий проведе-
ния геодезических работ, что 
очень сложно. Но эти труд-
ности определили уровень 
профессиональной подготов-
ки нынешнего юбиляра, что 
в конечном итоге и привело 
его в стены ведущего вуза ра-
кетных войск и артиллерии –  
Военную Артиллерийскую 
академию  им. М. И. Калинина, 
готовившую профессионалов-
артиллеристов широкого про-
филя, в т. ч. и по вопросам 
топогеодезического обеспе-
чения.

     Закончив академию с от-
личием (1984 г.) Игорь Нико-
лаевич получает назначение 
в другой край страны – на 
Дальний Восток, на китай-
скую границу, где он получил 

каций, а также комментариев 
к историческим генеральным 
планам нашего города ХVIII 
и ХIХ веков. Профессор Се-
менцов – ученый секретарь 
Диссертационного совета, 
член Санкт-Петербургского 
Союза архитекторов. Стоит 
отметить, что он входит в 
состав редакционной коллеги 
журнала «Вестник граждан-
ских инженеров», являясь его 
ответственным редактором 
на протяжении последних 
3-х лет. 

Друзья и коллеги по-
здравляют с юбилеем этого 
замечательного, эрудирован-
ного человека, талантливого 
педагога, которого любят и 
уважают студенты!

В 1975 году Сергей 
Владимирович окончил 
архитектурный факультет 
ЛИСИ и прекрасно зареко-
мендовал себя на практиче-
ской работе архитектором. 
Его трудовая деятельность 
началась с должности стар-
шего научного сотрудни-
ка в «ЛенНИИпроект» и 
продолжилась в качестве 
начальника штаба МЖК Ле-
нинградского ОК ВЛКСМ, 
заместителя начальни-
ка управления Главного 
управления архитектуры и 
градостроительства Ленго-
рисполкома, руководителя 
архитектурной проектной 
группы АО «Новая Голлан-
дия», директора исследова-
тельских программ  ООО 
«Ассоциация исследова-
телей Санкт-Петербурга». 
В 1983 году Сергей Вла-
димирович защитил кан-
дидатскую диссертацию, 
а в 2008-м – докторскую 

диссертацию в Совете нашего 
Университета.

Сергея Владимировича  
глубоко интересовали научные 
исследования, что и привело 
его в 2000 году на архитек-
турный факультет ЛИСИ в 
качестве докторанта, а затем 
и преподавателя. Сегодня Сер-
гей Владимирович читает лек-
ции по истории архитектуры, 
градостроительству и дизайну, 
основам градостроительства, 
реконструкции и реставрации 
объектов градостроительного 
наследия, ведет аспирантов. 
Его основной научной дея-
тельностью стало изучение 
и анализ этапов градострои-
тельного развития Санкт-
Петербурга.

Сергей Владимирович – 
участник десятков конферен-
ций РААСН, СПбСА, СПбГА-
СУ, СПбГУ, РАН, обладатель 
ряда дипломов Международ-
ных конкурсов, автор (соав-
тор) более 200 научных публи-

Вот и закончился этот незабываемый год, 
полный сюрпризов для команды КВН 
«Милые» СПбГАСУ. И хочется сказать ему 
спасибо, так как именно в год Кролика 
определился состав нашей сборной и 
именно в этом году, спустя 6 лет, СПбГАСУ 
стали финалистами межрегиональной 
лиги КВН «БАЛТИКА» международного 
союза КВН!

КВН это не просто игра, это 
огромный позитивный тол-
чок в дальнейшую жизнь.

Приходите! Играйте! 
Веселитесь! Хотелось бы 
чаще видеть вас в зале на 
наших играх – это наше 
самое главное пожелание на 
ближайший год.

А нашим уже постоян-
ным молодым КВНщикам 
желаем больше усердия, 
силы воли и хороших шу-
ток. Мы вас очень любим! С 
новым наступающим годом 
Дракона! Обещаем в новом 
сезоне будет жарко! 

С искренней любовью,
команда Квн СПбГаСУ

«Милые»

тами Ирине 
Валерьевне 
Нурыевой 
за то, что 
она прихо-

дила на наши игры, помогала 
и верила в нас; проректору по 
учебной работе Александру 
Алексеевичу Петрову и, ко-
нечно же, ректору нашего уни-
верситета Евгению Ивановичу 
Рыбнову за поддержу!

Наша команда желает всем 
студентам сдать хорошо и 
отлично зимнюю сессию, а 
потом уже веселиться!

Как КВНщикам, нам бы 
хотелось увидеть большее 
количество ребят, желающих 
попробовать себя в КВНе, ведь 

Спасибо всем, кто при-
ходил на наши игры и болел 
за нас всей душой и голосо-
выми связками!

Огромное спасибо тем 
людям, без которых у нас 
бы это не получилось: ди-
ректору студенческого клуба 
«Кирпич» Ирине Деевой за 
поддержку, от которой у нас 
загорались глаза и хотелось 
доказать, что мы достойны 
этой поддержки; начальнику 
отдела социальной и внеу-
чебной работы со студен-



Январь 2012  № 67

1 декабря в студенческом 
клубе «Кирпич» состоялась пре-
мьера спектакля «La urbanità» 
(Итальянские будни), посвящен-
ного году Италии в России. Для 
меня это был особый день, так 
как состоялся мой дебют. И не 
только мой. В нашей театраль-
ной студии сразу пять человек 
впервые вышли на сцену в рам-
ках нашей творческой мастер-
ской. Готовить новую постанов-
ку мы начали в сентябре. Снача-

ла долго искали материал, читая 
итальянских авторов. Затем шла 
творческая проработка каждой 
сцены совместно с режиссером, 
погружение в роль, разучива-

ние текстов, по-
иск костюмов 
и атрибутов, 
подготовка де-
кораций. Вот 
так, от репе-
тиции к репе-
тиции, в твор-
ческом котле 
потихоньку 
варился наш 

с п е к т а к л ь .  
День премьеры 
наступил как-
то внезапно.  
Я даже не успе-
ла опомниться, 
как уже стояла 
за кулисами в 
костюме,  го -
товая вот-вот 
выйти на сцену. 

Спектакль пролетел на одном 
дыхании. Было ощущение, что 
мы попали на одну волну со 
зрителем и пронеслись на этой 
волне до конца спектакля! Не-
ожиданно для себя, я увидела 
нашу постановку по-новому. 
Я получила огромное количе-
ство эмоций, зрители, думаю, 
тоже. Спустившись в зал, очень 
приятно было услышать мно-
жество положительных отзы-
вов от благодарных зрителей. 
Я в свою очередь 
благодарна на-
шему режиссеру 
Сергею Петро-
вичу за ту атмос-
феру и энергию, 
которую он нам 
дарит во вре -
мя репетиций. 
Именно благо-
даря нему у меня 
возникло жела-
ние постичь азы 
театрального ис-

кусства. Еще хочется сказать 
спасибо ребятам-актерам нашей 
студии. Ребята, вы большие 
молодцы, я очень рада нашему 
сложившемуся коллективу. По-
здравляю вас с наступающим 
Новым годом и желаю дальней-
ших творческих успехов, вдох-
новения и удачных ролей!

Шадрина верониКа,
актриса театральной 

мастерской 
«Чердак Хофнарра»
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ПоздрАВЛЯеМ С ПоБедой
Ивана ПрохороВА (МАС-2) –

призера Международного турнира  
по боксу, прошедшего в г. Пскове,  

и победителей Первенства  
по боксу «Буревестник»:

Микаила еВЛоеВА – 2-е место
евгения ПошеЧКо – 3-е место
Желаем ребятам новых побед 

в 2012 году!

Хочется отметить, 
что все старания и до-
брые дела ребят не 
прошли даром, и коми-
тет по социальной поли-
тике Санкт-Петербурга 
наградил их благодар-
ственным письмом за 
вклад в развитие добро-
вольчества в городе.

Надеемся, что ре-
бята не остановятся на 
достигнутом, и продол-

жат приносить радость и помогать 
нуждающимся!

Светлана ЯроШиК

В следующем году нами пла-
нируется проведение разных акций  
и мероприятий, а потому мы будем 
очень рады новым друзьям и добрым 
сердцам! На будущий год запланиро-
ван проект в помощь детям-сиротам 
«Друг Другу», помощь инвалидам  
и старикам в уборке, традиционная  
в России весенняя неделя добра, 
участие в Общероссийском форуме 

«Селигер» в смене «Технологии добра» и еще много-
много интересного.

Следить за нами и присоединиться к нам можно 
в группе ВКонтакте vk.com/dobrogasu

Хочется пожелать каждому в но-
вом году видеть вокруг больше те-
плых улыбок, радоваться и радовать.  
Добра! Мира! Любви! С верою в чу-
деса, мы надеемся, что все загаданное 
вами обязательно исполнится!

Отдельные пожелания хочу пере-
дать моей команде. За это небольшое вре- 
мя – всего-то три месяца прошло после 
нашей первой встречи – я поверила  
в чудеса благодаря вам, ребята! Мне 
дороги ваши горящие глаза, умелые 
ручки и добрые сердца! Спасибо, 

что вы есть! И, главное, помните – ни-
когда не сомневайтесь, что небольшая группа умных, 
преданных своему делу людей может изменить мир.  
В истории всегда только так и было!

Капитан добровольческого объединения
«Добрые сердца ГаСУ»

оля БУКреева

Подходит к концу заме-
чательный 2011 год. Так много 

всего произошло за это время и хорошего,  
и плохого. Особенно насыщенной оказалась 

заключительная его часть.
Этой осенью особенно порадовали творческий выезд, 

квест и, безусловно, студенческий фестиваль «Я – моло-
дой», где я принимала непосредственное участие.

Конкурс «Мисс и Мистер ГАСУ» в этом году был особенно 
красивым и ярким.

Отдельно хотелось бы сказать о развитии благотворительности 
в вузе. Мы устроили благотворительную вечеринку и съездили 

в детский дом, что для новичков оказалось нелегко.
Хочу поздравить всех с наступающим Новым годом! Пусть  
в нем у вас будет только хорошее настроение и положитель-
ные эмоции! Огромное спасибо всем, кто организовывал 

эти мероприятия! Пусть в следующем году их станет 
намного больше!

Студентка, активистка и красавица
елена оДинцова Премьера в «Кирпиче»

Добрый гоД
Новый год – уже на носу! 

Танцевальный коллектив 
«Made’Ира» поздравляет тебя 
с этим замечательным праздни-
ком! Пусть в наступающем году 
покоренных вершин станет еще больше! Всегда достигай по-
ставленных задач, и пусть рядом с тобой будут верные друзья! 

Желаем тебе в новом году в полной мере ощутить сладкий вкус 
побед и постоянный драйв от осуществления самых дерзких 

планов! Оптимизма, энтузиазма, самосовершенствования 
и процветания! А мы и дальше будем радовать тебя своими 
выступлениями!

Год был очень богат на выступления – мы 
поднимались на сцену на Дне первокурсника, 
капустнике, концерте к 9 мая, конкурсах «Мисс 
Весна» и «Мисс и Мистер ГАСУ», фестивале  
«Я –  молодой», КВН…  Хочу сказать спасибо 

всем, кто дает возможность нам – студентам – 
раскрасить нашу жизнь и делает ее интересной! Поздравляю 
родной университет с наступающим новым годом и будущим 
юбилеем! Желаю ему и дальше идти в ногу со временем  
и выпускать отличных специалистов! А ребятам – сессии «без 
хвостов»! И отдельно хочу поздравить нашего любимого 
тренера, организатора и просто хорошего человека Ири-
ну Дееву с этим замечательным праздником! Искренне 
желаю любви, счастья, здоровья и отличного настроения! 
С новым годом!

единственный мужчина  
танцевального коллектива «Made’ ира»

Ярослав БоБров
 

Поздравляю всех с наступающим Новым 2012 годом! Для каждого 
студента и преподавателя этот праздник означает приближение сессии.  
Но не стоит переживать – год Дракона обещает быть успешным. Смело 
идите вперед и добивайтесь поставленной цели! И пусть все эти 366 дней 
будут наполнены счастьем!

анастасия евСтратова
 Мисс ГаСУ

НАСыщеННые дНИ ВыПАЛИ У НАшеГо доБроВоЛьЧеСКоГо 
оБъедИНеНИЯ «доБрые СердцА ГАСУ». реБЯТА орГАНИ-
зоВАЛИ И ПрИНЯЛИ УЧАСТИе Во МНоГИх МероПрИЯТИЯх.

20 ноября они провели танцевальный мастер-класс в школе-интернате 
№ 51. Преподавателями были многим известные Ваня Прах и Лера Сима-
шова.

«С Лерой танцевали пять девчонок, со мной – два парня. Лера дала раз-
минку и связку, я – элементы, которые просили сами ребята. В общем, у меня 
получилось больше консультационное занятие. Но всем все понравилось», –  
подвел итог поездки Ваня.

Но уже 27 ноября наши волонте-
ры вернулись в ШИ № 51. На этот 
раз ребята мастерили открытки к 
Новому году и гирлянды. Дети из 
интерната всегда с нетерпением 
ждут наших добровольцев, так что 
если у вас есть желание, присоеди-
няйтесь!  

Декабрь начался с городских 
мероприятий – 3 декабря активисты 
движения помогали инвалидам-
колясочникам и инвалидам с на-
рушением опорно-двигательного 
аппарата при входе в здание, со-
провождали и помогали в 
рассадке на гала-концерте 
фестиваля «Звезда надежды»  
в БКЗ «Октябрьский». В этот же 
день мы успели поучаствовать 
в Международном молодежном 
форуме «Молодежная волна» в 
качестве волонтеров на семи-
нарах и концерте.  Ну а 5 де- 
кабря, некоторые студенты 
нашего университета празд-
новали свой новый профес-
сиональный праздник – день 
волонтера.

«В этот день, мы, наконец-
то, пообщались в неформальной 
обстановке, посмеялись, поиграли, 
а, главное, душевно провели время 
за кружкой вкусного чая с медом и 
корицей», – рассказала лидер объ-
единения «Добрые сердца ГАСУ» 
Оля Букреева. Но даже в этот день 
ребята успели поработать и  про-
вели агитационную акцию «Стань 
донором уже завтра», на котором 
рассказывали студентам о донорстве. 
Волонтеры активно предлагали всем поучаство-
вать в викторине, где за правильные ответы дарили 
сладости и небольшие призы от «Фонда доноров»,  
а также рисовали сердца на лицах в знак причастия к 
этому большому доброму делу. 

А следующий день, был очень важным и значимым –  
6 декабря в нашем университете прошел День донора, 
организованный силами Национального центра социаль-
ной помощи и «Добрыми сердцами ГАСУ». 

Сдать кровь пришли около 60 студентов. Донорами 
стали 48 человек, и этот показатель в нашем университете 
превысил прошлогодний. Студенты с гордостью носили 
бейдж «Я – донор крови».
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Президент говорит
ВОПРОС: Действительно ли президент 

поздравляет нас в прямом эфире?
ОТВЕТ: Новогоднее обращение президента 

готовится задолго до Нового года. Когда боль-
шинство простых людей еще только начинают 
высматривать в магазинах подарки для друзей 
и родных, спичрайтеры уже вовсю корпят над 
самой рейтинговой речью главы государства. 
Далее, за несколько дней до Нового года, 

Кремль оккупирует съемочная группа Перво-
го канала. Начинается расположение осве-
тительных приборов,  микрофонов, камер…  
За час до начала съемок выпускают специально 
обученных соколов, задача которых разогнать 
многочисленных ворон кремлевского сквера. 
После изгнания пернатых, начинается запись. 
Президента устанавливают в нужное место, 
и он начинает говорить. Как утверждают 
правдивые телевизионщики, часто обращение 
записывается с первого же дубля, без монтажа 
и склеек. Что ж, поверим на слово. Однако 
самое сложное во всем этом процессе – выдать  
в эфир поздравление так, чтобы оно закончилось  
с первым звуком курантов. По данным Астро-
номического института им. Штернберга, 
именно при их первом перезвоне и наступает 
Новый год, и только потом, уже в наступившем 
году, часы бьют 12 раз.

от Кролика до Дракона
ВОПРОС: Каким будет год Дракона, если 

даже год спокойного Кролика выдался до-
вольно беспокойным?

ОТВЕТ: Как утверждают астрологи, год 
Дракона будет еще более активным, чем год его 
тихого и миролюбивого предшественника. Дра-
кон считается одним из самых сильных знаков 
в восточном календаре, поэтому покой, скорее 
всего, снова будет нам только лишь сниться. 
Однако нас успокаивают сообщением о том, 

города Пётр I решил, что все должны праздно-
вать переход календаря и времени с 31 декабря 
к 1 января и «в знак доброго начинания по-
здравлять друг друга в веселии с Новым годом». 
Вот с тех пор, есть у вас в этот день веселье 
или его нет, вы должны «учинять украшение 
своих домов, дворов и улиц из сосен и елей» 
(бедные, бедные хвойные!), «чинить стрельбу 
из небольших пушечек и ружей» (имеются 
в виду ракеты, фонтаны, петарды и прочие 
пиротехнические шалости), «пускать ракеты, 
сколько у кого случится» (еще бы – удоволь-
ствие не из дешевых) и «зажигать огни» (вот  
с огнями –  поосторожней!). 

Проблема выбора

ВОПРОС: Когда именно наступит год 
Дракона? 1 января?

ОТВЕТ: Ну, не совсем. Год Дракона 
празднуется по Восточному календарю, а по-
тому и наступает не как у всех нас 1 января, 
а с небольшой задержкой (в 23!!! дня). В тот 
же день празднуют свой Новый год китайцы. 
Однако запасаться подарками они начинают 
заранее. И это не удивительно, ведь чтобы 
не остаться без презентов для друзей надо 
успеть вперед всех. А вы только представьте 
себе, как быстро могут смести с прилавков 
все хорошее и недорогое полтора миллиарда 
человек. Выбор подарка для китайца – святое 
дело. «Сегодня поскупишься на праздник – 
завтра потеряешь целое состояние», – гласит  
их старая пословица. А потому к этому выбору 
они подходят крайне серьезно и ответственно. 
Могут целыми днями ходить и ничего не вы-
брать. Для особо нерешительных в магазинах 
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Юбиляры
января

Александр Степанович  
ПИроЖеНКо
Анатолий Михайлович  
ПЛоТНИКоВ
Анна Петровна  
ПАхНИй
Валентина Павловна  
МИхееНКоВА
евгений Валерьевич  
СеКо
Игорь Николаевич  
ФоМИН
Ирина Анатольевна  
КороТецКАЯ
Лариса Васильевна  
ЧерНоВА
Людмила Владимировна  
СТоЯНоВА
Сергей Владимирович  
СеМеНцоВ
Сергей евгеньевич  
ЛАСТоВСКИй

Что пожелать вам в этот день,  
Каких же благ, какого счастья?  
Чтоб никогда не унывать,  
не знать болезни и несчастья! 
Чтоб вы не знали никогда  
ни огорчений, ни печали! 
Чтобы товарищи, друзья  
С улыбкой всюду вас встречали!

По пути…  к новому году…. Алексей 
Климон, 
2-Т-5

Тем, кто бежит
 
не доиграв, мы празднуем победу, 
Смеемся, не дослушав анекдот, 
на лыжах едем по растаявшему снегу, 
туда, где нас никто не ждет. 
 
Мы дали жару, всем, кого боялись, 
оставив позади и страх, и красоту, 
Мы Бога обогнать не постеснялись, 
на дьявола накинули узду. 
 
Мы впереди, мы вроде победили, 
но тут один вскричал в тиши:
– ребята, мы пожить забыли, 
Пожить и посмеяться от души!

 Не важно, малыш ты, или седой профессор, 
двоечник или отличник… Новый Год приходит 
ко всем. И объединяет нас таких разных и не-
простых.

И вот он уже близко, скоро постучится боем 
курантов и откроет дверь с грохотом салютов. 
И если честно, охватывает какое-то приятное 
волнение, как будто я снова маленькая девочка 
со снежинкой на ладони… Вот-вот что-то слу-
читься… вот-вот!

И дзинь! Бац! Рождается самая хрустальная 
мелодия на свете. Этот перезвон начинается 
с острова Ратманова, затем его подхватывает 
город за городом до самого Калининграда. А 
потом он уноситься со снежным вихрем далеко 
в воспоминания.

А впереди новые шаги…
Яна роМанова,

М-3

… Н уж н о 
было сделать 
12  шагов… 
Нужно было 
д в а  р а з а 

прыгнуть выше головы, сдавая 
сессии, зажечь звезду в душе ре-
бёнка, работая в лагере вожатой, и 
затушить 20 свечей в день своего 
рождения… Всё это нетерпеливо 

тогда ещё только дожидалось меня впере-
ди…

Говорят первый шаг всегда трудный, но 
только не этот! Он лёгкий,  почти невесомый. 
Его делаешь с улыбкой, что ещё не растаяла 
от недавней встречи. Шаг под названием 
«Январь».

А можно отрицательно покачать головой 
и сморщить нос, перечисляя его недостатки. 
Но тогда – отказаться от всех подарков, что 
он передаёт с каждой снежно-лунной ночью, 
отказаться от свежести и чистоты. 

Сделаешь следующий  шаг, чуть при-
встанешь на цыпочки и увидишь вдалеке 
разноцветные ленточки весны. Ещё один – и 
услышишь её звонкий смех в капели и щебе-
тании прилетевших птиц. 

И так всё ближе к заветным секундам, 
когда добрый старик Мороз невидимкой 
пройдёт мимо окон, собирая наши желания в 
волшебный мешок, чтобы обязательно помочь 
им осуществиться.

работают специальные «новогодние гиды», ко-
торые могут помочь советом, например, какой 
кулончик или духи купить девушке. Зато, если 
ей не понравится подарок, китаец всегда знает, 
кого именно надо в этом винить.

Секрет счастливого 
Нового года

ВОПРОС: Как нужно встретить новый 
год, чтобы он был счастливым?

ОТВЕТ: Предпраздничное и посленовогод-
нее время – тяжелая пора. Это поиск подарков, 
изнуряющее стояние в многометровых очере-
дях, подготовка всевозможных яств, суетящие-
ся люди и неминуемое повышение цен и платы 
за «коммуналку» в виде единственного подарка 
от правительства… Кто-то видит в празднике 
только сказку и веселье, кто-то – реальное по-
ложение вещей. Но с каким бы настроем вы 
не подходили к Новому году, сколько, какие и 
когда бы ни начинали искать подарки, в чем бы 
ни встречали 1 января и что бы ни готовили к 
новогоднему столу, помните – наш внутренний 
праздник зависит только от нас самих и слу-
читься он может как в новогоднюю ночь, так 
и в любую другую. И чаще всего он приходит, 
когда мы этого совсем не ждем… 

новогодний обозреватель
андрей Л., аФ

Новый гоДв вопросах и ответах
что грядущее время будет довольно удачным, 
очень деятельным и богатым на события. Если 
кто-то в 2011 году отдыхал, бездействовал или 
выжидал чего-то (неужели такое бывает?), 
то год 2012 вдохнет в этих людей энергию  
и яростное желание действовать (ох, если бы). 
Но успех, конечно, придет лишь к тем, кто сам 
будет упорно стремиться добиться своей цели 
(кто бы сомневался). Да уж, что под лежачий 
камушек вода не течет, мы знаем с детства…

Наш Новый год
ВОПРОС: Сколько лет нашему новому 

году? 
ОТВЕТ: Много. Уже более 300 лет! Когда-

то давным-давно основатель нашего славного 


